
Compte-rendu du 3e conseil de l’école primaire Pérochon 

Lundi 11 juin 2018 de 17h30 à 19h00 

 

Personnes présentes : 

 Les enseignants : M. Coutou, Mme Le Juge, M. Milcent, Mme Pellot, Mme Pommier, M. Rodrigues, 

Mme Serdeczny, Mme Thirion, M. Guérineau , Mme Bonneau, M. Liger, Mme Monteil, Mmes 

Château et Héry (enseignantes de l’an prochain, cp dédoublés) 

 RASED : M. Auchatraire 

 Les représentants de parents d’élèves : Mme Laidet , , Mme M’Salbi, Mme Bertrand,  

 La référente périscolaire à l’école élémentaire : Mme Guillé 

 Le DDEN : M. Faucher 

 

Personnes excusées : 

 

 La représentante de la mairie pour le secteur : Mme Bruneteau 

 La conseillère municipale aux  affaires scolaires : Mme Nieto 

 L’inspectrice de l’Education-Nationale : Mme Barzotti 

 Les représentants de parents d’élèves : Mme Trichard, Mme Shaipova, M. Cheikh, Mme Bodol, M. 

Mullard, Mme Thouroude  

 

 

 

1- Présentation des actions du 3e trimestre ; bilan des actions de l’année : 

 
Actions de l’année : 

Activités sportives 
extérieures régulières 

De la GS/CM2 Patinoire, piscine, poney, ping-pong, escalade, 
voile/kayak, Poney-Maitre d’école 
 

Projet Les petits 
scientifiques  

MS Activités avec animateurs et sans dans la classe 
Mardi 19 juin sortie avec les MS au zoodysée 

La semaine de la 
maternelle 

TPS/GS Thème du jeu « jouer avec son enfant » expo et des 
temps de jeux dans les classes 

Jouer avec son enfant TPS/GS Partenariat CSC/ école : Atelier de jeux de société tous 
les mercredis matin (psychologue et Isabelle du CSC) 

Accueil des nouveaux 
élèves 

2 ans, 3 ans Partenariat CSC/PMI/école : accueil parents /enfants 
pour une activité motrice 1x/mois dans l’école 
Accueil des futurs élèves les 4 mercredis de juin (+ 
rendez-vous ind) 

Liaison GS/CP  GS/CP GS accueillis en CP, tous les lundis et jeudis de 
8h45/10h00 (1 mois1/2) 
GS par groupes, ateliers d’écriture approchée (Maitre 
sup) 
GS par groupes, jeudis et vendredis AM travaillent la 
syllabique avec les alphas. 
 

Danse contemporaine CP Projet à l’année avec la compagnie Volubilis 
Spectacles, pratique avec une professionnelle, 
spectacle présenté le 22 juin (fête de l’école) 



Ecole et Cinéma  CP/CE1 
CE1/CE2 

Visionnage de 3 films durant l’année au cinéma du 
CAC 

Orchestre A l’Ecole 
(projet de 3ans) 

CM1 Répétitions tous les mardis matins/prof du 
conservatoire de musique.  
Spectacle Jeudi 28  juin à 16h30 au CSC Tour Chabot 
Questionnement de l’équipe sur la forme à donner 
pour l’an prochain à cause d’un manque de 
motivation des élèves. 

Projet « Moi écolier, 
citoyen de la ville » 

UPE2A Travail durant toute l’année/visite de lieux sur la 
thématique « Deux-Sèvres, terre de rencontres » 
(création de documents /travail exposé à la mairie le 
26 juin) 
La classe s’est vue attribuée la mention spéciale du 
Jury dans le cadre de l’éducation à la citoyenneté 
(cérémonie en Préfecture le mercredi 6 juin 18) article 
visible sur le site de l’école 

Liaison CM2/6e CM2 Immersion des CM2 au collège pendant 2 jours     (26 
et 27 avril 2018)                                                  
Spectacle bilangue  anglais/allemand : 12  juin 18 
Rencontre parents/principal du collège (1 seul parent 
présent) le 7 mai 
Projet fresque en liaison avec le collège : (15 
mai/fresque à l’école et 25 juin /fresque au collège) 

Action foot chamois 
niortais 

CM1/CM2 
CE2/CM1 

Entrainement tous les 15 jours avec les chamois. 
Tournoi début juillet avec les écoles de REP Zola et J. 
Zay 

Espace ludique CP/CM2 Lieu de jeux partagé temps scolaires (récré) temps 
périscolaires 

Projet de médiation 
par les pairs 

CP/CM2 Formation de nouveaux élèves, actions dans la cour le 
midi, rencontre avec l’école Aragon (qui met aussi en 
place de la médiation) 
Cérémonie de remise des diplômes le 2 juillet 2018 

   

 

Bilan périscolaire  par Jessica Guillé: 

Le début d'année s’est très bien passé, avec beaucoup d'inscription aux activités, et beaucoup d'enfants 
également présents en cantine entre 90 et 100 ainsi que en garderie du soir entre 20 et 35 enfants en S1. 
Mais au troisième trimestre de moins en moins enfants intéressés par les activités, donc beaucoup moins 
assidus.  
Moins d'enfants en cantine entre 70 et 85 et en S1 entre 7 et 20 enfants du à beaucoup de départs d'une 
part, et d'autre part en interrogeant les enfants; ils nous répondent : " Mes parents n'ont plus d'argent 
pour payer". 
De plus le troisième trimestre, il y a  eu une activité "Danse africaine" ou l'intervenant n'a été présent 
qu'une fois. Et ne le sera plus jusqu'à la fin car "malade" et non remplacé. 
Nous avons donc réorganisé les activités APS en ouvrant à qui veut bien participer au jour le jour et non 
plus avec les inscriptions. Ce qui nous a permis de satisfaire un maximum d'enfant.  
Fête APS Samedi 16 Juin avec beaucoup de jeux proposés et les spectacles de toutes les écoles de Niort. 
Thème cinéma, tous les référents et personnes qui s'occupent de la fête seront déguisés en personnages 
de cinéma.  
Un bus est dépêché par la Mairie de Niort afin de proposer aux enfants et leurs parents de s'y rendre pour 
le secteur REP. 
 
 



2- Nouveau projet d’école : 

Une partie de l’année a été consacrée à la rédaction du nouveau projet d’école (2018/2021). A partir des objectifs 

généraux imposés, l’équipe a choisi des « objectifs opérationnels ».  Il a été lu et validé par l’inspection. Il nous reste 

à rédiger les actions que nous allons choisir de mettre en œuvre pour l’an prochain ( 1ere année du projet). 

Intitulés des axes Objectifs généraux 

Ambition 1 : Construire des apprentissages durables  Porter une attention particulière aux attendus 
de chaque cycle 

 Développer les liaisons inter-degré et inter-
cycle 

 Encourager l’autonomie de l’élève 

Ambition 2 : Accompagner chaque élève dans la 
construction de son parcours 

 Développer l’interdisciplinarité 

 Mettre l’expertise des équipes au service du 
projet de l’élève 

 Poursuivre l’ouverture de l’école au monde 
pour accompagner l’élève dans son orientation 

Ambition 3 : Ouvrir l’école, développer les liens avec ses 
partenaires, conforter la confiance 

 Mieux accueillir 

 Mieux communiquer 

 Renforcer les interactions avec les partenaires 

 

3- Aménagement et travaux dans l’école : 

Concernant les demandes faites au 2e trimestre : 

- Les anti-pince doigts ont été changés 

- Une butée a été installée sur la porte donnant sur la cour de la mater 

- Une autre butée sera installée pour la porte principale de la mater 

- En attente d’une solution pour les cailloux/trous dans les 2 cours. 

- Demande de clés individuelles transmise au service serrurerie. 

Concernant la réorganisation des locaux : 

- Fermeture du groupe scolaire (parking extérieur à l’école) L’équipe apprécie que l’espace du groupe scolaire 

soit clôt et donc sécurisé.  

- Déménagement presque terminé des 2 bibliothèques (nouveaux locaux) 

- Déménagement des salles de la psychologue scolaire et du maitre E effectué (nouveaux locaux) 

- Réaménagement des espaces périscolaires terminé (récupération d’une salle psy/Maitre E) Le DDEN note 

que le RASED va disposer de plus d’espace (2 salles au lieu d’une mutualisée). 

- Réaménagement d’une salle de classe en cours d’action  

- Aménagement des 2 CP dédoublés pendant l’été 

- Réfection des sanitaires de l’école pour mise aux normes PMR pendant l’été 

 

4- Fête de l’école : 

Fête le 22 juin 2018 

- L’école a acheté des lots pour la pêche à la ligne, a réservé des jeux de kermesse auprès de la ludothèque 

(jeu de tonneau grenouille, puissance 4, jeux de gruyère, wekick), jeu de chamboule-tout, jeu du cochon qui 

rit, s’est organisée pour les achats, a fait passer des mots pour la communication aux familles, a réservé du 

matériel auprès de la mairie. Chaque classe va présenter un numéro dans le spectacle général. 

Malheureusement, très peu de parents se sont inscrits pour tenir les stands. Si nous n’avons pas assez de 

parents, nous serons obligés de fermer des jeux.  

 



2- Préparation de la rentrée 2018 : 

Depuis avril, 24 inscriptions dans l’école pour la prochaine rentrée. Il y aura des départs et des arrivées durant l’été. 

Il est toujours aussi difficile de créer les classes. Nous ferons une répartition des élèves avant l’été mais il sera à 

revoir en septembre. 

Création de 2 CP dédoublés à 13 élèves (jeudi 21 juin : rencontre enseignants/parents de CP) : 10 classes et une 

UPE2A 

Il n’y aura pas d’aide aux devoirs dédiée aux enfants voyageurs l’an prochain (animatrice en charge du projet sera 

absente une partie de l’année) 

Collègues : Plusieurs départs (Mme Serdeczny, M. Guérineau, Mme Thirion , M. Milcent, M. Coutou, M. Liger) et des 

arrivées d’enseignants : Florence Héry et Sandrine Château sur les 2 CP dédoublés, Véronique Bourlot en maternelle, 

Jérome Sinot en maternelle ( mandat syndical, sera remplacé ), Amélie Pommier en élémentaire, Anne carré en 

maire sup.  Monsieur Marais devrait revenir à mi-temps. Il manque 3 personnes : Le mi-temps de M. Marais, la 

personne qui fera la décharge de la directrice et les compléments des Mmes Bourlot et Pommier, le remplaçant de 

M. Sinot. 

Un changement dans le RASED : Mme Le Foix est nommée Maitre E à la place de M. Auchatraire. 

En maternelle, à l’occasion du mouvement des Atsems, nous attendons que 5 nouvelles atsems soient nommées 

(décision de la mairie) le 13 juin sur l’école. 

Pour les activités sportives, nous avons fait les mêmes demandes que l’an passé. Notamment natation en GS (nous 

avons besoin de parents encadrants)  

                       Appel aux parents pour accompagner les enfants de GS à la piscine (passer l’agrément afin 

d’encadrer un groupe) 

 

6- Questions diverses : 

- Demande de travaux : Mauvaise connexion à internet sur toute l’école élémentaire. Les nouvelles salles 

(anciennement les inspections de circo) n’ont pas internet. Nécessité pour la rentrée d’être connecté 

- Les enseignants demandent que les abords du parking soient entretenus : présence de ronces et autres. 

- Questionnement du DDEN : Qui réalise le déménagement ? Les services civiques mettent en carton les livres 

et réinstallent les 2 bibliothèques. La mairie se charge de déplacer les meubles et les cartons. Certains 

enseignants ont déplacé eux-mêmes leur petit matériel. Pour les livres abimés, la directrice a fait le choix de 

les jeter petit à petit dans les poubelles prévues pour le papier et le carton.  

- L’enseignante de l’UPE2A déplore le fait de devoir partager sa salle de classe avec la collègue Maitre 

supplémentaire. 

- 1 parent d’élève fait remarquer que les enfants de maternelle risquent d’être perturbés l’an prochain du fait 

du grand nombre de changements d’adultes référents (enseignants et ATSEMs) 

- La directrice rappelle que plusieurs enseignants de l’école avaient été nommés sur l’école « à titre 

provisoire ». Cela signifie qu’ils ne travaillaient dans l’école que pour une année scolaire. 


